

# *Voces mundiales respaldan lucha de Cuba contra el bloqueo*

---

Image not found or type unknown



**Votación en ONU contra el bloqueo. Imagen: Archivo/MC**

Naciones Unidas, 3 nov (RHC) Alrededor de medio centenar de países y organismos multilaterales de todo el orbe apoyaron unánimemente el proyecto de resolución para levantar el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, que hoy será llevado a votación aquí por trigésima ocasión.

Durante la primera jornada de debates, como parte del 77 periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU), los representantes gubernamentales rechazaron la política hostil de Washington hacia la nación caribeña y exigieron poner fin a las medidas punitivas que afectan al pueblo cubano hace más de 60 años.

A nombre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, María del Carmen Squeff,

representante permanente de Argentina, manifestó que el bloqueo es el mayor obstáculo al normal desarrollo de Cuba y es contrario al derecho internacional, a la Carta de Naciones Unidas y a la proclamación de la región como zona de paz adoptada por la esa agrupación regional.

De igual forma, la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático instó a la Casa Blanca a levantar de inmediato el bloqueo que afecta el bienestar, la salud y las perspectivas de desarrollo del pueblo cubano.

En la misma línea, el Movimiento de Países No Alineados expresó que las medidas extraterritoriales impiden al pueblo de Cuba disfrutar de sus derechos humanos y, en particular, de las garantías al desarrollo.

Mientras, el Grupo de los 77+China denunció el efecto debilitador del bloqueo financiero, económico y comercial impuesto contra la mayor de las Antillas.

Asimismo, varios representantes condenaron la inclusión de Cuba en la lista de supuestos Estados patrocinadores del terrorismo, e insistieron en cómo la normalización de relaciones entre Cuba y Estados Unidos, unido al levantamiento del bloqueo, incidiría positivamente en la paz en el hemisferio.

Por otra parte, oradores de países africanos exaltaron las relaciones históricas de hermandad y solidaridad que une a la isla caribeña con su continente africano, por lo cual ratificaron su voto en apoyo a la resolución.

Igualmente, manifestaron su apoyo total países como México y China, quienes urgieron a Estados Unidos a levantar de inmediato el cerco hostil y desarrollar relaciones normales con Cuba apegado a las normas internacionales.

La oposición al bloqueo es prácticamente universal desde 1992, cuando fue presentada por primera vez ante la Asamblea General la resolución sobre la necesidad de poner fin a la medida coercitiva, y en las 29 ediciones anteriores recibió el respaldo de la mayoría de las naciones.

En la última votación en la ONU sobre la propuesta, el 23 de junio de 2021, 184 países (de 193) estuvieron a favor de la eliminación del cerco, mientras tres (Colombia, Brasil y Ucrania) se abstuvieron y solo dos (Estados Unidos e Israel) ratificaron estar en contra.

Cuba expondrá durante esta jornada, por trigésima ocasión, el informe ante la AGNU sobre la necesidad de eliminar el bloqueo que por más de 60 años mantiene Estados Unidos contra Cuba.

Al presentar el impacto a la isla de dicho cerco, el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, denunció recientemente que las pérdidas ascendieron a tres mil 806 millones de dólares entre agosto de 2021 y febrero de 2022. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/303806-voces-mundiales-respaldan-lucha-de-cuba-contra-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**